
Samantha Davies

Samantha Davies est une navigatrice britannique, née à Portsmouth et habitant en France, à
Trégunc. Aventurière dans l’âme, Samantha Davies saura motiver vos employés lors de
conférences ou de séminaires d’entreprise.

Samantha Davies est diplômée ingénieure dans la prestigieuse école de Cambridge.
Cependant c’est une autre carrière professionnelle qui s’ouvre à elle après l’école. Passionnée par
l’étendue des océans, elle devient navigatrice en 1998 en participant au trophée Jules Vernes avec
un équipage exclusivement féminin. Même si elle n’arrive pas au bout de la course, l’expérience lui
fait comprendre qu’il s’agit de ce qu’elle veut faire de sa vie. Elle participe alors ensuite à la
Solitaire du Figaro lors de 3 éditions, et également 3 fois à la Transat AG2R Lorient – Saint
Barthélémy. Forte de ses expériences en bateau, elle bat 2 fois le record de traversée de la
Manche, ainsi que le record du tour des îles britanniques.

Navigatrice détentrice du record de la traversée de la Manche

En 2007 elle récupère l’ancien bateau de Michel Desjoyaux et de Vincent Riou notamment. Ce
bateau de 60 pieds est nommé Roxy. C’est dans ce bateau qu’elle se classe 4 ème du Vendée
Globe 2008-2009. Elle change de bateau courant 2017 pour désormais conduire Initiatives-Cœur.
Ce bateau est engagé dans la protection des enfants malades, il participe à la sensibilisation du
grand public de l’action de Mécénat Chirurgie Cardiaque.

En novembre 2018 elle prendra part à sa première Route du Rhum en solitaire avant de retenter
l’expérience du Vendée Globe en 2020.

Intervenante professionnelle en entreprise, guide conférencière experte

Aventurière au grand cœur, souvent confrontée à des situations périlleuses sur son bateau,
Samantha Davies est une excellente oratrice. Bénéficiez de son expérience et de son parcours afin
qu’elle vienne animer votre conférence ou votre séminaire d’entreprise. Conférencière

https://www.startnplay.com/personnalite/conferencier/samantha-davies/


professionnelle, Samantha Davies sera une excellente speaker pour vos différents événements
d’entreprises.


